



Almería  
**Activa**  
EVENTOS

# EVENTOS DE INTERÉS TURÍSTICO DEPORTIVO

## CALAR ALTO RIDE MTB - GRAVEL



**LUIS POVEDA**  
Director Deportivo del Evento



**CALAR ALTO RIDE**

MTB-GRAVEL

### Breve descripción del evento

**CALAR ALTO RIDE** es un novedoso y único evento MTB/GRAVEL en Sierra de Filabres (Almería) que tendrá lugar el próximo 23 de junio de 2024. Con un recorrido con salida y llegada en el Observatorio Astronómico de Calar Alto, a 2.160 m.s.n.m., y una altitud media de 1.850 m.s.n.m. durante los 100 Kms. de recorrido propuesto por la organización.

No es una carrera más, es la experiencia ciclista a mayor altitud en toda España, la cual tendrá lugar en el macizo de la Sierra de Filabres (Almería), el cual constituye en sí mismo un dominio ciclista espectacular y remoto, y hasta ahora bastante desconocido en su vertiente MTB y GRAVEL.

Pistas de tierra en altitud y con buen firme, algún tramo más técnico pero muy asumibles para cualquier ciclista y temperaturas muy llevaderas (con fresco, incluso frío, a primera hora del día) harán las delicias de los que se atrevan con CALAR ALTO RIDE el próximo 23 de junio.

### ¿Cuál es la trayectoria del evento?

Es un evento de nueva creación, se pretende traer el Campeonato de España de Ciclismo en un tiempo breve.

### ¿Qué objetivos clave se persiguen?

Fomentar el turismo activo en el territorio de influencia como es la comarca de Filabres, así como buscar repercusión a nivel nacional e internacional y también la promoción de un territorio ciclista bien conocido por los numerosos equipos profesionales que vienen a entrenar por estas zonas de Calar Alto.

### ¿Qué factores han influido en la elección de la fecha?

La ventaja de tener una salida a más de 2.000 m.s.n.m. y un altitud media de 1.800 m. es que, en verano, hace una temperatura agradable para la práctica del deporte, haciendo incluso fresco en las primeras horas de la mañana.

### ¿Cómo ha sido el proceso de gestión administrativa de autorización de celebración del evento?

Se han gestionado diferentes tipos de solicitudes para la obtención del permiso definitivo para llevar a cabo la realización de la prueba: Ayuntamiento de Gérgal, Ayuntamiento de Bacares, Medio Ambiente, Dirección General de Tráfico, Diputación de Almería y Observatorio Astronómico de Calar Alto.

## ¿Cómo es vuestro Plan de Seguridad?

Identificar y analizar los riesgos y elementos vulnerables y establecer las medidas de prevención y contención necesarias para evitar o reducir sus efectos.

- Valorar y planificar los dispositivos de intervención necesarios en situaciones de emergencia.
- Asegurar la primera respuesta ante cualquier situación de emergencia que pueda presentarse durante el evento.
- Establecer el marco organizativo y funcional de todos los recursos llamados a intervenir en situaciones de emergencia y lograr la adecuada coordinación en la intervención.

La prueba cuenta con 2 Ambulancias provistas con Médico y ATS, voluntarios de Protección Civil y también con una unidad fija de seguridad la cuál conecta los servicios médicos con los enlaces medios de carrera para en caso de accidentes poder indicar a los servicios médicos donde y como acudir al lugar del accidente.

## ¿Qué entidades están implicadas en la financiación, organización, ejecución de la prueba?

Ayuntamiento de Gérgal, Ayuntamiento de Bacares, Diputación de Almería, Dirección General de Tráfico, Consejería de Medio Ambiente, Real Federación Española de Ciclismo y Federación Andaluza de Ciclismo.

## ¿Cómo es la estructura de vuestra organización?

CD BALABAK se encargar de organizar el evento completamente, divididos en tres secciones:

- Logística y montaje.
- Permisos y seguridad del evento.
- Imagen, promoción, RRSS, Invitados, etc.

## ¿Y cómo es la gestión de sus recursos humanos?

Cada responsable de Área tiene a su vez una persona que la ayuda a la gestión del personal en cada una de las áreas.

## ¿Cuáles son las fuentes principales de financiación del evento y cómo es la vinculación con las entidades patrocinadoras/colaboradoras? ¿Qué retorno les puede aportar?

Las dos patas fundamentales de la financiación del evento son las inscripciones y la aportación institucional.

El retorno viene dado por una ocupación hotelera en ese fin de semana en los pueblos de alrededor de Filabres, restauración en la zona así como la presencia en RRSS como puede ser traer al evento ciertos youtubers para así llegar a más público, un público bastante objetivo que pueda venir luego a reconocer ciertos recorridos. La presencia en distintos medios como radio, prensa escrita o TV.

## ¿Cómo planteáis la gestión de la participación?

Desde el primer día que se abren las inscripciones hay unas personas dedicada a atender cada caso de duda vía mail o por teléfono si es necesario, es el primer punto de partida, una atención personalizada a cada participante. El día de acreditación es importante para nosotros donde previamente cada inscrito o inscrita recibe una guía del participante, se atiende a cada persona en la entrega del "welcome pack" hasta que finaliza el evento intentando dar un servicio de seguridad a cada participantes, dando así todos los servicios de tiempos, avituallamientos, servicios en meta, etc.

## ¿Qué medidas de sostenibilidad medioambiental se implementan?

El coche escoba que cierra la prueba limpia cualquier tipo de residuos que pueda caer, en cada uno de los avituallamientos hay previstos contenedores de basura así como las instrucciones para que el equipo encargado del avituallamiento pueda dejar limpia la zona, además hay penalizaciones contempladas en el reglamento de la prueba para quien arroje basura.

## ¿Contempláis el análisis del impacto socioeconómico del evento?

Después de cada uno de los eventos se realiza un análisis de impacto económico encargado a una empresa especializada que nos aporta una serie de datos como puedes ser números de pernотaciones, desplazamiento familiar o presupuesto invertido en el fin de semana para poder acudir a nuestra prueba.





**CALAR ALTO RIDE**

MTB-GRAVEL  
Sierra de Filabres  
Almería

23 JUNIO 2024

Organiza  
**balabak** 